



LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD AUDITIVA POSTLOCUTIVA

Son las personas oyentes que por diferentes causas, pierden la audición, total o parcialmente, después de adquirir el lenguaje.

Para muchas de estas personas, la pérdida de audición fue brusca, de un día para otro. Para otras muchas, la aparición de la pérdida de audición es más lenta.

Vivir y/o trabajar en un entorno ruidoso, un traumatismo, una enfermedad que deja como secuela una pérdida de audición, un accidente o una medicación, etc.

Todas estas cosas y otras, nos trasladan, de forma involuntaria, de una vida de plenos oyentes a los que pertenecíamos, a una nueva vida carente de todas las sensaciones que el oído nos prestaba.

CASA DE LAS ASOCIACIONES DE AYUDA MUTUA DEL AYUNTAMIENTO DE SALAMANCA SADAP



C/ Gran Capitán 53-57. Despacho 23



Martes de 17 a 19 h.
Viernes de 11 a 13 h.



697600374



asociacionsadap@hotmail.com



<https://www.sadap.es>

SÍGUENOS EN REDES SOCIALES



<https://www.facebook.com/SADAP-127411184000176>



Ayuntamiento
de Salamanca



UNIVERSIDAD
PONTIFICIA
DE SALAMANCA

ASOCIACIÓN DE PERSONAS CON DISCAPACIDAD AUDITIVA POSTLOCUTIVA

AYUDAS

COMUNICACIÓN

ADAPTACIONES

ENTORNOS CAPACIDAD

CONOCIMIENTO

AYUDA MUTUA

TECNOLOGIA

COLABORACIÓN

FORMACIÓN

COMPARTE

REHABILITACIÓN

DIFUSIÓN

LENGUAJE

CAMBIOS

ESCUCHA

AUDICIÓN

FAMILIA

SADAP

GRUPO

OIR

¿Quienes somos?

Somos un Colectivo de personas (jóvenes, adultas, y mayores) muy heterogéneo, con pérdidas auditivas adquiridas por muy diferentes causas (traumatismos, edad, tratamientos medicamentosos, problemas circulatorios...etc) y después de la adquisición del lenguaje.

Con qué problemas nos encontramos:

- 1) No nos sentimos personas sordas ni oyentes.
- 2) La incomunicación puede conducirnos al aislamiento.
- 3) Nuestro entorno familiar, social y laboral se resiente por las dificultades comunicativas.
- 4) La pérdida de audición progresiva nos coloca en situaciones de continuo cambio al que tenemos que enfrentarnos, nosotros y nuestro entorno (audífonos, implante coclear, productos de apoyo- ayudas técnicas, nuevas tecnologías, nuevas estrategias de comunicación, etc).



¿Qué pretendemos?

Normalizar nuestras vidas a través de la eliminación de toda barrera (ambiental, mental, económica, actitudinal...) que nos supongan un obstáculo en el acceso a la información y a la comunicación así como al correcto desempeño de nuestras actividades diarias.

¿Cómo queremos conseguirlo?

A través de:

Información actual y veraz de nuestra problemática más específica.

Sensibilización social de:

- Las administraciones: Sanitaria, Educativas, Servicios sociales... Lo profesionales: médicos, audiólogos, logopedas, profesores, terapeutas...
- Los medios de comunicación: prensa, redes sociales, radio, TV...
- El entorno más cercano: familia, amigos, compañeros de trabajo, etc.

Demandando la **creación de una red de recursos:**

- *Económicos*
- *Legislativos*
- *Laborales*
- *Educativos*
- *Sanitarios*



Acciones que realizamos

- Creación de un Servicio de Atención a Personas con Discapacidad Auditiva Poslocutiva (SADAP), donde se de información sobre los recursos disponibles.
- Acceso a clases de Lectura labio facial y/o en Programas de Refuerzo de los procesos implicados en la atención, percepción y memoria auditivo-visual.
- Participación activa en el Grupo de Ayuda Mutua (GAMP) en el que conversamos sobre lo que sucede, tanto si es positivo como negativo, y tratamos de analizar cómo mejorar nuestras vidas y las de otras personas con situaciones similares. De ahí surgen quejas, sugerencias, y proyectos que tratamos de llevar a cabo.
- Participación en Grupos de trabajos con el fin de llevar a cabo los proyectos que surgen en los GAMP, o fuera de ellos, y que beneficien a todos los miembros.

- Organización de Conferencias, Talleres, Debates, Cursos, visitas, viajes, etc.

Escaneando este código QR podrás mantenerte al día de las últimas noticias y talleres de nuestra asociación

